

Cayeron contra Corea del Sur Brasileñas a un paso de cantar **viajera**

◆ **EFE**

Londres, Inglaterra

La selección femenina de voleibol de Corea del Sur disparó ayer todas las alarmas en Brasil, al recetarle a la actual campeona olímpica la segunda derrota consecutiva en Londres 2012 por un claro 3-0.

Las coreanas tienen los nervios de acero, son inmutables y no cedieron ante el recurso de llevar el partido al campo emocional, el arma que trató de usar Brasil cuando su juego no fluía y cuando se deparaba con una defensa tan sólida como la de sus adversarias.

Este mazazo, que se suma al 3-0 recibido este lunes ante EE.UU., puso a Brasil en una situación comprometida, con dos puntos en tres jornadas y en penúltimo lugar del grupo B.

Brasil fue de más a menos en el primer set, comenzó con orden y acabó en un desbarajuste total ante una Corea que fue simplemente perfecta en la recepción y muy rápida en el montaje de los ataques.

Las coreanas fueron hasta tres puntos por debajo e igualaron a trece unidades, en medio de una racha de cinco anotaciones seguidas que las disparó a ganar el peleado set.



La coreana Kim Sa-Nee celebra con todo un punto logrado. EFE

Después de cerrar el segundo set con solvencia, Corea volvió a sacar ventaja en el tercero, con un tanteo 8-6 en el primer tiempo muerto.

De la mano de Kim Yeon-Koung, que superó los

veinte puntos, Corea no tuvo problemas en finiquitar el partido, un resultado que las sitúa en el segundo lugar de su grupo, empatadas con China a seis puntos y a tres de las estadounidenses.